



第73回和歌山県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会

10月1日(土)第73回和歌山県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会が伊都中央高校を会場に開かれました。

本校からは夜間部4年の高橋茉洋さんと福田日和さんが出場しました。高橋さんの『高校4年間』と題した発表が最優秀賞を受賞、福田さんの『今の私になったわけ』と題した発表が、優秀賞を受賞しました。二人とも思いがひしひしと伝わってくる素晴らしい発表でした。最優秀賞受賞の高橋さんは11月20日(日)に東京都六本木で行われる第70回全国高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会に出場します。全国の間でも素晴らしい発表を期待しています。頑張ってください。



後期始業式

10月3日(月)昼間部・夜間部ともに後期の始業式を行いました。坂本校長は、「今年度も残り半年となりました。卒業予定生もそうでない皆さんも後悔のないように日々の授業でよく考え、勉強やクラブ活動、生活全般を大事にして、生きる基礎力、チャレンジする力を育ててください。」と話しました。

学校説明会

10月15日(土)学校説明会を開催しました。

中学生、保護者、引率の先生を含め多数の参加者がありました。今回からは新たに参加生徒に高校の授業体験をしてもらうようにしました。また、在校生から本校の魅力を語ってもらうなど、南紀高校のことをよくわかってもらうよう工夫を凝らしてみました。南紀高校で学んでみたいという思いを抱いてくれたでしょうか。



南紀祭



10月28日(土)南紀祭を開催しました。南紀祭は3年ぶりの開催となりました。催しとして本校OBによる講演会(「株式会社」中川)、舞台発表(昼間部2年3組加藤玲喜くんによるドラム演奏、昼間部4年6組のダンス発表、生徒会主催〇×クイズ大会)、芸術鑑賞(元祖両声類シンガーソングライター悠以さんの講演と演奏)を体育館で行いました。また作品展示として、定時制昼間部夜間部、通信制の各クラブ活動や実技系授業内で作った作品や、南紀祭に向けて取り組んだ昼間部1年1組のフォトコンテストや夜間部の陶芸作品などが生徒ホールに並びました。また体育館には通信制生徒が作り上げたモザイクアートが展示されました。舞台発表も盛り上がり、作品展示も力のこもった見事なもので文化祭を華やかに彩りました。



11月の主な行事など

- 1日(火)～30日(水) 学校開放月間
- 1日(火) 防災学習(昼間)
- 1日(火)～2日(水) 和定連宿泊研修
- 5日(土) 熊野古道探究
- 6日(日) 近畿定通体育大会バドミントン競技
- 8日(火) 修学旅行LHR・結団式(昼間)
- 9日(火)～11日(金) 修学旅行(昼間)
- 10日(木) 防災学習(夜間)
- 17日(木) 後期生徒総会・生徒会役員選挙
- 19日(土)～20日(日) 和定通研生徒作品展示会(プラザホープ)
- 20日(日) 全国高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会
- 22日(火) 薬物乱用防止講演(昼間)
- 24日(木) 第3回定期考査時間割発表
- 27日(日) 全商ビジネス文書実務検定